
　令和2年最後となる第4回定例会が12月18日に終了しました。
今回の定例会で組まれた補正予算で、「新型コロナウイルス感染症対策」として、感染
者、地域経済活動への支援に要する経費が盛り込まれた他、マイナンバーカード交付
体制の強化等があげられ成立しました。

　ひとり親世帯臨時特別給付金の再支給も追加提案され、これも決定しました。(1世帯
5万円、第2子以降1人につき3万円加算)　今後、対象者に支給のお知らせが届きます
が、児童扶養手当を受給していない方、コロナの影響で収入が激減し児童扶養手当
受給収入条件になった方も対象となります。前回受給後、再婚等により児童扶養手当の
受給資格を喪失している場合や、転居等の方も対象になります。前回給付を受けた都道
府県から支給されます。
　一回目の支給を受けた方は、11月末時点で7,891世帯。支給対象の方で、まだ申請し
ていない方は、いない方は2021年2月28日までに申請することで、最初の給付金と
一緒に2021年1月以降に順次支給されます。国や各自治体による新型コロナウイルス
感染症対策で、多くの支援策が実施中です。大切なのは、支援策の対象者に漏れなく
行き渡らせることです。支援策の存在を知らなかったり、知っていても手続きの煩雑さ
などで断念するという事の無いよう、徹して寄り添ってまいります。
　まもなく、東日本大震災から10年の佳節を迎えます。
心の復興、人間の復興に終わりはありません。これまで以上に力強く歩みを進めていく
ことを、新たに決意してまいります。
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ひとり親世帯臨時特別給付金の再支給が決定。
対象の方は漏れなく申請を!

ごあいさつ

ふるさとの杜再生プロジェクト 
植樹祭に参加
「ふるさとの杜再生プロジェクト」として東日本大震災
にて甚大な被害を受けた、宮城野区岡田字砂原地区で、
植樹祭に参加しました。
郷土種であるクロマツやコナラなどの苗木、約4000本
の樹木を植えました。
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日々の活動はフェイスブックを御覧ください。

Facebook

佐々木まゆみプロフィール
昭和39年7月仙台市生まれ。
平成23年仙台市議会議員初当選（宮城野区選挙区）。現在3期目。
【仙台市議会】
健康福祉委員会委員長、人生100年時代調査特別委員会委員

仙台市長に第8次緊急要望を提出（12月26日）
公明党仙台市議団は、鈴木団長・鎌田幹事長を中心に「新型コロナウイルス感染防止に関する緊
急要望（第8次）」を郡市長に提出。感染第3波を受けての防止対策強化、経済支援について要望。

雨にも負けず、風にも負けず(11月28日)
「第10回仙台リレーマラソン」にスポーツ議連とし
て今年も参加し、1.4㎞を完走。第2回から9年連続
参加しています。継続は力なり!

中田中学校ステーション (12月2日)
仙台市教育局の事業として開始された「ステーション」という
名称の別室教室に担任を置く実態について調査しました。教
室で学ぶことのみを選択しない子どもたちはステーションで
学ぶ時間と普通教室で学ぶ時間を選択することも可能で「杜
のひろば」などと併用もできます。市内5つの中学校で実施し
ています。

杜の都おしえてコール
(12月2日)
年中無休・夜間対応「窓口のワンス
トップサービス」が開設。公明党仙
台市議団として2014年から導入
を求めてきました。今後も市民が
利用しやすいサービス向上に取り
組んでまいります。

高砂中央公園整備の一環である
「仙台うみの杜水族館」を視察 (11月13日)
震災後に大規模公園として新規整備が始められ、レクリ
エーションや環境、防災等の機能を備えた復興を担う事
業の高砂中央公園には水族館が開館しており、今後広場
や運動施設整備が検討されております。
鉄筋2階建て、延床面積9900平方メートル、館内には約
100基の水槽と東北最大級のスタジアムがあり、イルカ
やアシカのパフォーマンスが楽しめます。
是非、水族館に足を運んで頂きたいと願っています。

地域からの要望によりトイレが
撤去された燕沢児童公園

地域廻りの合間に


